TSC ohne Beer und Thrämer nach Marburg

KASSEL. Am Freitag um 19.30 Uhr startet der Town Squash Club Kassel bei den Skwosch Fröschen Marburg in die Rückrunde der Squash-Oberliga. Dabei muss der TSC mit Marco Beer und Tobias Thrämer zwei Stammkräfte ersetzen, die noch für unbestimmte Zeit nicht zur Verfügung stehen werden.

Somit wird es für die Mannen um Kapitän Andreas Hitsch äußerst schwer, einen der angestrebten ersten beiden Tabellenplätze zu ergattern. Gegen den Tabellensechsten Marburg wären die Kasseler eigentlich als großer Favorit in die Partie gegangen. Angesichts der veränderten Personalsituation hofft der TSC nun auf ein Unentschieden. Die Kasseler starten mit Andreas Hitsch, Thorsten Dippel, Julian Brückner und Pascal Schäfer.

Nahezu in Bestbesetzung startet die 2. Mannschaft des TSC Kassel beim EFSC Frankfurt II am Sonntag ab 14 Uhr in die Landesliga-Rückrunde. Das dritte Team des TSC bekommt es danach in der Bezirksliga mit der vierten Mannschaft der Frankfurter zu tun. (tb)